

DRK Kreisverband Vorderpfalz und „AUF!leben-Zukunft ist jetzt“



Hemshof Rallye

Mit dem Smartphone durch den Hemshof

Der DRK Kreisverband Vorderpfalz bietet in Zusammenarbeit mit dem Förderprogramm „AUF!leben- Zukunft ist jetzt“ Kindern und Jugendlichen in den Schulferien die Möglichkeit, mit dem Smartphone ihren Stadtteil kennen zu lernen.

Gemeinsam mit dem Internationalen Treff Ludwigshafen Hemshof werden wir eine **Stadtteil-Rallye** erstellen und spielen. Es gibt gute Preise zu gewinnen.

„AUF!leben- Zukunft ist jetzt“, ist ein Programm der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung, gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Das Programm ist Teil des Aktionsprogramms Aufholen nach Corona der Bundesregierung.

Los geht es am
16.8.22 ab 14 Uhr!
Seid dabei!

